

Préambule

L'association IADES accompagne 200 personnes adultes en situation de handicap à Dourdan. Une équipe de 150 professionnels intervient auprès d'elles dans tous les domaines de la vie quotidienne, professionnelle, culturelle, sociale, médicale... Le foyer de vie Les Soleils d'Or est l'un des dispositifs de l'IADES qui propose de l'habitat et des activités socio-culturelles, artistiques et sportives. [Facebook : Soleils d'Or \(iades\)](#)

I - Contexte du projet

Le foyer de vie est depuis 2017 dans une dynamique de réflexion sur la désinstitutionnalisation et l'autodétermination tant auprès des personnes accueillies et de leur famille qu'auprès des professionnels.

Aujourd'hui le foyer de vie a la volonté de poursuivre cette évolution en diversifiant son offre d'habitat. Son objectif principal est de proposer dans les prochaines années un espace de vie privée (type studio) à une majorité des personnes qu'il accueille afin de leur offrir la possibilité d'un vrai « chez-soi ».

II - Le foyer de vie Les Soleils d'Or, créé en février 1991 à Dourdan comprend :



Maison Bleue

Maison Verte

58 personnes accompagnées :
Maison d'en Bas : 5 chambres
RDC Maison Bleue : 9 studios
étage Maison Bleue : 10 chambres
RDC Maison Verte : 11 chambres
étage Maison Verte : 2 appartements de 4 chambres
Rez de jardin : 2 studios
Externat : 14 places



Arc En Ciel - Activités



La Maison D'en Bas

Le foyer de vie est un établissement médico-social ouvert toute l'année.